HOROSCOPO

(Del 23 al 29 de abril)

Profesor, Santiago Sanchez

ARIES

La relación con tu pareja va mejorando y los reproches pasados se olvidan y se reconcilian los buenos sentimientos entre los dos (que es lo importante), acompañada de una invitación a cenar fuera de casa o, incluso, a realizar un viaje, con el único propósito de pasario bien conociendo nuevos lugares.

La familia será el tema más preocupante, pero desde luego la que acabas de formar es la más importante. Por tanto evita las situaciones ambiguas.

En pocos dias vas a madurar y vivir con más intensidad. Trata de disfrutar al máximo.

Es también, tiempo de decisiones importantes, algunas de las cuales puede significar un corte con las condiciones laborales pasadas.

TAURO

Es un periodo indicado para los proyectos matrimoniales, para deciarar vuestro amor, dedicando todas vuestras atenciones hacia vuestra pareja.

Para los sotteros es buena etapa de conquistas y confirmación de lo ya existente.

Se producen encuentros felices y agradables noticias. En el trabajo no se presenta buena semana para buscar cooperación entre los socios o compañeros, sino que se ha de utilizar la táctica de ir por libre y ser independiente (incluso corriendo el riesgo de que tachen de egoista). Tendrás dificultad de concentración para todo tipo de trabajo que suponga esfuerzo intelectual porque tu imaginación está muy aumentada, y las fuertes emociones te pondrán furioso con facilidad.

GEMINIS

Aparece gran inquietud y nerviosis

mo, que a su vez pueden provocar desequillbrios del sueño (levantándoros más cansados y con dolor de espalda).

Aparecen gastos de dinero en la comprade objetos duraderos para la casa. Tendrels que usar vuestro sentido cíftico porque vuestras ideas, aunque buenas, no serán comprendidas por los demás.

En el trabajo se producen demoras y se estropean las relaciones con los compañeros.

Esperarás el resultado de un trámite administrativo o legal que defraudará de momento, tus muchas esperanzas.

Buen momento sentimentalmente hablando; trata de darte a la persona que tienes y recibirás todo el amor y compresión suyo. Aunque lo que más te irrite será esperar a que el tiempo te dé las oportunidades que mereces.

CANCER

Tienes algunas posibilidades de hacer buena inversión u operación financiera, con mejoras notables respecto a los beneficios, o sea que le vas a dar rentabilidad a un dinerillo que tenías ahorrado.

En el terreno laboral habrá tamblen iniciativas interesantes a través de otra persona (aunque no deberás creer a ple juntillo en sus promesas).

Tu disposición lunar no facilita demasiado el entendimiento con tu parela.

Aunque sí propicia nuevas uniones y contactos que prometen futuras satisfacciones.

Por otro lado, procura no cargar a tus hijos o familiares con tus complejos o tus insatisfacciones pasadias porque sólo crearás discordias, y las palabras sólo te herirán a tí.

Trata de ser más cordial y atento con los demás.

LEO

Gastos importantes en el entorno familiar y hogareño, lo que exigirá restricciones en cuanto a otras inversiones que deseabas hacer.

Entre la familia puedes respirar cierta tensión y agresividad a causa de uno de sus miembros con el que tendrás "unos palabitas". Sin embargo, en cuanto a tu vida sentimental, nada inquietante, aexcepción de aigunas salidas de tono por tu parte, cuando tu susceptible ego cree que tratan de hacerle culpable de aigo o capta unas vibraciones negativas de tu entomo.

En los amores nada nuevo. Debes esperar si no quieres sufrir varios descalabros por cuipa de una faisa euforia.

La salud debes culdarla con especial atención, en concreto lo referido a problemas cardiocirculatorios.

VIRGO

Mejoran las relaciones con tu hijo e incluso obtendiás algún mérito que te llenará de orgullo y satisfacción.

En el amor tus sentimientos estan pasando por un periodo de serenidad que se notará en que no te inquietas o te tomas a pecho las relaciones de tu pareja, aunque tu pareja llegará a reprocharte la relación con tus familiares, pidiendote que cambles (a lo cual harás "oldos sordos").

Por otra parte, cometerás algunas imprudencias que te impedirán gozar de lo que habías programado. Aunque todo se solucionará y se volverá a organizar.

Pequeños viajes para visitar a tus famillares, y pensamientos de infidelidades que sólo quedarán en eso porque eres bastante cobarde como para dar un paso hacla adelante, tratando de soliviantar a un conocido para sentirte admirado-a.